

ISO calibration SU device

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T0000

transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678

serial no.:

Messbereich: -1...100 °C

temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA

output:

Genauigkeit: ± 0,1 %

accuracy:

Kalibrierdatum: 15.05.2024

date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678

job no.:

Referenzgerät: T0000000

reference unit:

Prüfnormal, Temperatur: DIN EN ISO 9001

testing device, temperature:

Serien-Nr.: 12345678

serial no.:

PTB-Zertifikat: Nein

PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature:

Null-Wert <i>reference value</i>	Null-Wert <i>actual value</i>	Abweichung <i>deviation</i>
0	0	0
100	100	0
200	200	0
300	300	0
400	400	0
500	500	0
600	600	0
700	700	0
800	800	0
900	900	0
1000	1000	0

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Referenzstandard" nach dem Referenz-
 Parameter der Fertigungsanweisung in Anlehnung an die Normenreihe Temperatur-Transmitter nach DIN EN 17040.
 The calibration was carried out at the specified temperature with a "reference standard" in accordance with the reference parameter
 of the manufacturing instruction in accordance with the standards of the temperature transmitter series according to DIN EN 17040.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Ergebnissen der Messunsicherheitsanalyse und stellen den
 kalibrierten Messwert dar. Die Messunsicherheit beträgt nach der Kalibrierung 0,1 % des Messwertes. Die Messunsicherheit ist auf dem
 Kalibrierzertifikat angegeben. The measurement uncertainty is 0,1 % of the measured value. The measurement uncertainty is given on the
 calibration certificate.

Die gemessene Größe entspricht dem angegebenen Messwert, unter Beachtung einer nach DIN EN ISO 9001:2015 zertifizierten
 Messanordnung, gültig kalibriert und auf kalibrierte Transmitter nach DIN EN 17040.
 The measured value corresponds to the specified measurement value, taking into account a certified measurement system according to
 DIN EN ISO 9001:2015, validly calibrated and on calibrated transmitters according to DIN EN 17040.

Die gemessene Größe entspricht dem angegebenen Messwert, unter Beachtung einer nach DIN EN ISO 9001:2015 zertifizierten
 Messanordnung, gültig kalibriert und auf kalibrierte Transmitter nach DIN EN 17040.

Wichtig: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
Important: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

Der Prozess gemäß:

Normenreihe: DIN EN 17040 Teil 1
 Teil 1: 2015-01
 Teil 2: 2015-01

Seite 1 von 1

Execuție	pentru forma constructivă SUxx0x
----------	----------------------------------

Greutate	[g]	33,17
----------	-----	-------

Observații	Certificatul de calibrare trebuie comandat împreună cu senzorul.
	Senzorul corespondent este livrat împreună cu certificatul de calibrare.
	Certificatul de calibrare este în două limbi (germană/engleză).
	Comenzi ulterioare sunt posibile doar în cazul în care senzorul este într-o stare curată la întoarcere.
	În versiunea de internet a fișei tehnice este stocat un certificat în secțiunea "Descărcări"